



Kitty Sablu est une nouvelle marque lifestyle née d'une profonde appréciation du design, du patrimoine et de la réinvention. Imaginées à Oslo et conçues à Milan, nos collections allient l'âme scandinave au savoir faire italien. Kitty Sablu est née du désir de créer quelque chose de beau — si la direction artistique fait référence au patrimoine et à l'histoire, ces éléments y sont subtilement intégrés, apportant profondeur et sens à une vision résolument moderne.

Kitty Sablu is a new lifestyle brand born from a deep appreciation of design, heritage, and reinvention. Conceptualized in Oslo and designed in Milan, our collections blend Scandinavian soul with Italian craftsmanship. Kitty Sablu was born from a desire to create something beautiful — while the design direction nods to heritage and history, these elements are woven in subtly, adding depth and meaning to a modern design direction.



KITTY SABLУ

Patrice de Robillard • +33 6 83 83 69 67 • pderobillard64@gmail.com
www.kittysablu.com

